



14.01.2014 – 12:55 Uhr

ikr: Zweitägiger Arbeitsbesuch von Regierungschef Adrian Hasler in Wien

Vaduz (ots/ikr) -

Am 15. und 16. Januar 2014 reist Regierungschef Adrian Hasler zusammen mit einer Delegation zu einem zweitägigen offiziellen Besuch nach Wien. Regierungschef Hasler wird in Wien Arbeitsgespräche mit dem neuen österreichischen Finanzminister Michael Spindelegger und Wirtschaftskammer-Präsident Christoph Leitl führen. Zuvor wird Regierungschef Adrian Hasler beim Neujahrsempfang der LLB in Wien die Begrüssungsansprache halten. Ein Arbeitsessen in der Residenz der Liechtensteinischen Botschaft mit hochrangigen Persönlichkeiten aus Politik und Wirtschaft runden das Programm ab. "Die bilateralen Beziehungen zu unserem Nachbarstaat Österreich sind sehr gut. Es ist mir ein grosses Anliegen, die freundschaftlichen Kontakte zwischen unseren beiden Ländern mit den verschiedenen Gesprächspartnern zu pflegen und weiter auszubauen", betonte Regierungschef Adrian Hasler vor seiner Abreise nach Wien.

Kontakt:

Information und Kommunikation der Regierung
Markus Amann
T +423 236 63 06

Diese Meldung kann unter <https://www.presseportal.ch/de/pm/100000148/100749739> abgerufen werden.